

Vom Vorstand zur Information der Mitglieder freigegebener Auszug aus dem Protokoll der Vorstandssitzung vom Dienstag, 28. März 2023, 17.30 Uhr – 18.45 Uhr, im Hotel Sunstar

Anwesend: Tamara Henderson, Nina Eyer, Agnes Kessler, Mario Gubi, Ad-

rian Lauber, Adrian Weber

Entschuldigt: Judith Pfiffner, Hans Fopp, Toni Morosani

Gäste: Jürg Zürcher (Traktandum 2)

Protokoll: Georg Mattli

Aus den Traktanden:

Traktandum 2: Informationen Politik

Jürg Zürcher informiert über pendente Projekte auf politischer Ebene. Beim WEF 2024 ist vorgesehen, dass der Aufbau der Temporärbauten teilweise bereits im Dezember vor Weihnachten zu erfolgen hat. In der ersten Januarwoche soll es keine Aufbau-Arbeiten mehr geben. Erst in der zweiten Januar-Woche sollen wieder Aufbau-Arbeiten möglich sein. Die bereits im Dezember errichteten Bauten dürfen bis zum WEF weder beheizt noch benutzt werden. Die Umnutzung von Ladenlokalitäten ist im Dezember noch nicht erlaubt.

Jürg Zürcher kommt sodann auf die Sitzung des Grossen Landrates vom 23. März 2023 zu sprechen und erwähnt in diesem Zusammenhang namentlich die geplante Sanierung der Sporthalle Färbi, wofür ein zusätzlicher Gemeindebeitrag in der Höhe von CHF 2 Mio. gutgeheissen wurde. Sodann teilt Jürg Zürcher mit, dass auch der Kredit für die Erweiterung der Schulanlage Davos Platz (Tagesschule) gutgeheissen wurde.

Schliesslich erwähnt Jürg Zürcher das Projekt der HRS Investment AG bei der Klinik Valbella, bei dem bis zu 150 Erstwohnungen entstehen sollen. Zu diesem Thema wird es am Mittwoch, 29. März 2023 einen Informationsanlass geben.

Traktandum 3: Rückblick Wintersaison

Die Vorstandsmitglieder halten Rückschau auf die Wintersaison. Gemäss DDO-Statistik gingen zwar die Logiernächte im Februar im Vergleich mit dem Vorjahr zurück. Die Umsätze dürften dennoch nicht überall zurückgegangen sein. Die Vorstandsmitglieder sind der Meinung, dass Davos vom Schneemangel, der andernorts noch stärker war, unter dem Strich eher profitierte.

Traktandum 4: Veranstaltung Schule Davos

Cyrill Ackermann fragte Tamara Henderson an, ob es auch in diesem Jahr einen Schnupper-Tag in einem oder mehreren Hotels für Schüler geben wird. Tamara Henderson wird sich diesbezüglich demnächst mit Vertretern der Schule Davos treffen. Das Ziel besteht darin, dass im Herbst 2023 wieder ein entsprechender Anlass durchgeführt wird. Tamara Henderson wird den Vorstand auf dem Laufenden halten.

Davos, 10. April 2023